

Más de 13,7 millones de electores están habilitados para votar en las elecciones generales de 2025



El pleno del Consejo Nacional Electoral (CNE) aprobó, este 13 agosto, el Registro Electoral para las Elecciones Generales del próximo domingo 9 de febrero de 2025, y habilitó a un total de 13'736.314 electores, de los cuales 13'279.827 se encuentran en territorio nacional y 456.487 en el exterior. Para el cierre del Registro Electoral se consideró la información remitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana, el Consejo de la Judicatura, así como del Registro Civil cuyo corte de datos es al 15 de julio.

Medio / Sección: El Universo / Política

Enlace: <https://www.eluniverso.com/noticias/politica/mas-de-137-millones-de-electores-estahabilitados-para-votar-en-las-elecciones-generales-de-2025-nota/>

Barcaza turca que dará energía en Ecuador empezará pruebas en doce días para luego entrar en funcionamiento



La última semana de agosto se prevé que la barcaza turca que llegó al país y a Guayaquil para aportar con 100 megavatios de generación eléctrica esté lista para que se realicen las pruebas y luego empiece a operar.

La embarcación llegó a la zona de Las Esclusas -en el sur de la ciudad- el lunes pasado y este martes, 13 de agosto, el asesor de la empresa Karpowership en Ecuador, Nelson Jaramillo, dijo que en los próximos doce días, contando a partir del 13 de agosto, “va a quedar lista” la barcaza turca para empezar las pruebas de generación eléctrica. “Lo único que tiene que hacer la barcaza es instalar su sistema de acoderamiento propio”, indicó.

Medio / Sección: El Universo / Ecuador

Enlace: <https://www.eluniverso.com/noticias/economia/barcaza-turca-ecuador-guayaquil-nota/>

La Arcsa detectó niveles elevados de bacterias y plomo en lotes de marcas de agua embotellada y queso semimaduro



La Agencia Nacional de Regulación, Control y Vigilancia Sanitaria (Arcsa) detectó parámetros elevados de bacterias en el lote 130 del producto 'agua purificada envasada sin gas' de la marca Aqua Planet, así como contaminación con plomo en el lote 1260232-3 del producto 'queso semimaduro hierbas del campo' de la marca Hacienda Zuleta. La alerta fue publicada por la entidad de control al mediodía de este martes 13 de agosto en sus redes y página web, donde compartió un comunicado. En él señala que los aerobios mesófilos son bacterias que, en elevados niveles, pueden propiciar la multiplicación de microorganismos patógenos, los cuales pueden ser perjudiciales para el consumo humano.

Medio / Sección: El Universo / Actualidad

Enlace: <https://www.eluniverso.com/noticias/economia/arcsa-contaminacion-alimentos-plomo-bacterias-ecuador-2024-nota/>

Manabí: El Gobierno entrega USD 30 millones para créditos de bioeconomía



En Ecuador, USD 30 millones serán entregados para proyectos que apoyen a proteger al país de daños a causa del cambio climático. El presidente Daniel Noboa fue testigo de la firma de un convenio entre la Agencia Francesa de Desarrollo (Banco Francés) y la Corporación Nacional de Finanzas Populares y Solidarias (CONAFIPS) para otorgar estos créditos. La firma se dio en Portoviejo, la mañana de este martes, 13 de agosto de 2024. Los proyectos que se generen con estos recursos ayudarán a mitigar el impacto del cambio climático. Los créditos se entregarán a través de 400 cooperativas de ahorro y crédito del país y sus socios.

Medio / Sección: El Telégrafo / Actualidad

Enlace: <https://www.eltelegrafo.com.ec/noticias/gubernamental/1/manabi-gobierno-usd-30-millones-creditos-bioeconomia>

Elecciones Ecuador: Daniel Noboa fortalece su opción presidencial con su presencia constante en el territorio



El movimiento Acción Democrática Nacional (ADN) del presidente de la República, Daniel Noboa, realizó su convención nacional el 9 de agosto de 2024 en Quito.

La organización hizo anuncios importantes, pero la designación de la empresaria María José Pinto como candidata a la Vicepresidencia de la República y la presentación de la Annabella Azín, madre de Noboa, como la primera en la lista de los candidatos nacionales para la Asamblea Nacional, fueron los que más reacciones generaron en redes sociales.

También se conoció que funcionarios del Gobierno asumirán candidaturas al Parlamento, por lo que deberán dejar sus puestos en breve para asumir su condición de candidatos, entre esos resaltan los ministros del Ambiente, Sade Fritschi y de Turismo, Niels Olsen; el viceministro de Gobierno, Esteban Torres y la asesora presidencial, Diana Jácome.

Medio / Sección: La Hora / País

Enlace: <https://www.lahora.com.ec/pais/elecciones-presidenciales-2025-daniel-noboa-adn-propuestas-unidad/>

Elecciones Ecuador: Fernando Muñoz defiende su cargo ante 'toma' del TCE



El Tribunal Contencioso Electoral (TCE) enfrenta una crisis institucional por una pugna de poder que divide en dos bandos a los jueces Fernando Muñoz, Joaquín Viteri, Ivonne Coloma, Ángel Torres y Guillermo Ortega. Esta contienda pone en riesgo el proceso electoral de 2025 advirtió Guillermo González, exjuez del TCE (2012-2016), y exvicepresidente del organismo, quien señaló que lo que ocurre en el Tribunal no es una cosa menor. Durante un periodo electoral, el TCE es el órgano de última instancia para resolver impugnaciones y recursos relacionados con las organizaciones políticas y los candidatos.

Medio / Sección: La Hora / País

Enlace: <https://www.lahora.com.ec/pais/tce-ivonne-coloma-angel-torres-disputa-elecciones/>